



BRISANT



Februar 2017

Informationen für die Beschäftigten der Daimler AG am Mercedes-Benz Standort Sindelfingen

Ergebnisbeteiligung für 2016

5.400 €

Wieder ein Spitzenwert erreicht!

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

2016 ist ein weiteres Jahr der Bestwerte. Bei Absatz und Umsatz waren wir Spitze. Unser Anteil an diesem Erfolg: **5.400 Euro!** Dies ist die zweithöchste Ergebnisbeteiligung, die es in der Daimler AG jemals gab. Sie liegt nur leicht unter dem Wert des letzten Jahres.

Die Beschäftigten haben dieses Rekordergebnis mit hohem Einsatz und einem Höchstmaß an Flexibilität ermöglicht. Mit der Ergebnisbeteiligung würdigt das Unternehmen diesen besonderen Einsatz.

Das geht nur mit einer starken, kompetenten und geschlossen auftretenden Interessenvertretung.

Wir arbeiten daran, dass das auch zukünftig so bleibt. Das ist wichtiger denn je! Wir IG Metall-Betriebsräte setzen uns in vielen aktuellen Themen ein und vertreten weiterhin eure Interessen.

Ergun Lümalı

Betriebsratsvorsitzender



Ergun Lümalı: Diese Spitzenergebnisbeteiligung ist Euer Anteil am Erfolg des Unternehmens, für den Ihr hart gearbeitet habt. Vom Erfolgskurs muss die Belegschaft aber auch durch gute Arbeit und sichere Arbeitsplätze profitieren. Deshalb sind die vielen an den Standorten erkämpften Zielbilder und Zukunftssicherungen genauso wertvoll und wichtig. Über die gestern unterzeichnete Vereinbarung zur Integration der EQ-Fahrzeuge in die Sindelfinger Produktion können wir uns daher mindestens so freuen, wie über die tolle Ergebnisbeteiligung, die im April überwiesen wird.“

Auszahlung**April
2017**